

Jahreshauptversammlung 2020 -- Die neue Vorstandschaft



Foto: Musikverein

Bei der Jahreshauptversammlung des Musikvereins am 07.03.2020 standen die Berichte von Kassier Margit Obermeier, 1. Dirigent Josef Dietz, der Leiterin der Erwachsenenbläserklasse Angelika Treutwein und 1. Vorsitzenden Christian Kreuzer an.

Alle Berichte zusammen liefern das Bild eines lebendigen Vereins, der in seinem örtlichen Umfeld fest verwurzelt ist. Bei traditionellen und manchen neuen Gelegenheiten spielen die Musiker für den eigenen Verein und eine Vielzahl anderer Nutznießer auf: ein bereicherndes kulturelles und soziales Element für die Gemeinde.

Es wurde die Teilnahme an Volkstrauertag, Pfarrfest, Fronleichnam, Maiandacht, Vereinsfest und anderes aufgezählt. Neben den eigenen Veranstaltungen wie Frühjahrskonzert, Serenadenkonzert, weihnachtliche Stunde und Neujahrsanspielen war der Verein 2019 in Erscheinung getreten beim Neujahrsempfang des Marktes Nittendorf, dem Benefizkonzert von Donum Vitae und dem Festzug in Viehhausen. Besondere Erwähnung fand der Besuch des Blasorchesters aus Boffalora sopra Ticino (bei Mailand).

Nach Entlastung der alten Vorstandschaft erbrachte die Neuwahl unter Leitung von 1. Bürgermeister Helmut Sammüller das folgende, in allen Fällen einstimmige Ergebnis:

[Die neue Vorstandschaft stellt sich vor](#)

Im Anschluss daran wurden zahlreiche Mitglieder für langjährige Treue zum Verein geehrt:
Für 40 Jahre: Adolf Adler, Xaver Ettinger, Beate Fischer, Gerhard Fischer, Dr. Ulrich Mayr, Helmut Seidl, Hilde Seidl, Heinz Zausinger

Für 25 Jahre: Ulrike Gerken, Thomas Walter, Klaus Wegele
Für 15 Jahre: Manfred Pfeufer

Nach Abschluss des offiziellen Teils bedankte sich die Vorstandschaft bei allen Helferinnen und Helfern mit einem kalten Büffet.